



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	8	25/06/2024	LEGISLATIVO

“Sensibilidad” de Ken Salazar empujó a resolver conflicto

La “sensibilidad del embajador estadounidense en México” fue, sin duda, factor para reactivar la comercialización de aguacate detenida por conflictos también de carácter diplomático, señaló la diputada de Morena, Alma Griselda Valencia, presidenta de la Comisión de Asuntos Frontera Sur.

Valencia Medina destacó que la visita del diplomático reforzó la relación binacional y facilitará la actividad comercial, crucial para la economía estatal, luego de que estuvo en Michoacán en diálogo con el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla.

La legisladora también aseguró que como nunca hoy hay la seguridad y vigilancia en las carreteras que permiten dar confianza para sacar el aguacate y otros productos de la región hacia otros mercados, incluso al de EU●